

Förderprogramme

Außer dem EEG gibt es auch Förderprogramme für netzgekoppelte PV-Anlagen.

Zu den Trägern der einzelnen Förderprogramme gehören Bund, Länder und Kommunen, unter Umständen auch die jeweils zuständigen Energieversorgungsunternehmen.

z.B. die Kreditanstalt für Wiederaufbau (KfW) erleichtert als bundeseigene Bank, mit zinsverbilligten Darlehen die Investition in eine PV-Anlage. Zu finden unter:

www.kfw.de/kfw/de/Inlandsfoerderung/Foerderberater/Erneuerbare_Energien

Aufgrund der hohen Dynamik und sich rasch ändernder Förderbedingungen ist es sinnvoll, sich jeweils vor Antragsstellung mit den aktuellen Förderrichtlinien vertraut zu machen. Hier eignet sich das Internet hervorragend, um zeitnah die Konditionen abzurufen.

Aktuelle sind sie unter folgenden Links zu finden:

- www.solartechnikberater.de/
- www.solarserver.de/solar-foerderung.html
- www.photovoltaik.org/foerderung/photovoltaik-kredite
- www.dgs.de

(Alle Informationen sind ohne Gewähr)